



El Comandante Supremo del Ejercito Imperial Japonés en Filipinas, Teniente General S. Kuroda, inspeccionando las unidades del Ejercito en Manila. La fotografía fue tomada en el Parque de la Luneta ayer, 2 de abril.

# Mas estricto cumplimiento del apogon parcial desde hoy

**El Alcalde ordena se arreste a infractores; aconseja a la gente se retire temprano; sin radio durante la señal de alerta**

Las regulaciones referentes al estado de alerta y apogon parcial anunciadas desde el mediodía del sábado pasado, según el Alcalde, serán estrictamente aplicadas en Manila desde este día. La policía lleva instrucciones de arrestar a los infractores de dichas regulaciones, llevarlos al cuartel y presentar contra los mismos la querrela correspondiente.

Durante las dos últimas noches transcurridas desde el sábado, de propósito la policía fue instruida para ser un poco tolerante sobre las infracciones en consideración al hecho de que el público postergado no estaba aun suficientemente informado de la orden dada por las autoridades superiores. Desde esta noche, sin embargo, ya se aplicará la estricta observancia del cumplimiento de las regulaciones. El Alcalde dice que durante las noches de sábado y domingo, se han visto muchas infracciones, especialmente los nacionales de países neutrales que demostraron marcada actitud de no cumplir las ordenes. Durante esta noche el apogon parcial será mas estricto. Las luces interiores de las casas pueden conservarse encendidas, pero solo, una en la Plaza Moriones y otra en la extensión de la calle España.

Estas exhibiciones son solo una fase de las muchas actividades que el gobierno ha emprendido para fomentar la industria exhibir en Filipinas y es altamente probable que el público esta cooperando con entusiasmo.

# Varios caballos resultan premiados en las dos exhibiciones celebradas

El Huro de Zootecnia, en cooperación con la Asociación de Criadores de Caballos de Manila y los funcionarios de la ciudad, celebraron durante las dos semanas pasadas, dos exhibiciones de caballos, una en la Plaza Moriones y otra en la extensión de la calle España.

- Primera exhibición de caballos — Plaza Moriones
- Caballos de raza:
  - 1.º premio — Martín Dingo
  - 2.º premio — Escudador Soubat
  - 3.º premio — Escudador Soubat
  - Caballos indios:
    - 1.º premio — José Saka
    - 2.º premio — José Saka
    - 3.º premio — Pedro Cruz
- Segunda exhibición de caballos — Plaza Moriones
- Caballos de raza:
  - 1.º premio — Sr. de José Eleuterio
  - 2.º premio — Sr. de José Eleuterio
  - 3.º premio — Sr. de José Eleuterio
- Caballos indios:
  - 1.º premio — Sr. de Antonio Baldo
  - 2.º premio — Sr. de Antonio Baldo
  - 3.º premio — Sr. de Antonio Baldo

# CEBU RETORNA A LA NORMALIDAD

**El Presidente ha recibido halagadores informes de toda la provincia**

Los informes recibidos por el Presidente José P. Laurel de los funcionarios provincial y de la ciudad durante su primer viaje de inspección a Cebu la semana pasada indican que las condiciones en la provincia y ciudad de Cebu están volviendo con rapidez a la normalidad y que todos los 31 municipios de la provincia han sido reorganizados, según ha dicho la Junta de Información de esta ciudad.

El Sr. De la Cerna dijo cuenta por ejemplo, que la provincia de Cebu obtuvo un excedente en 1943 que llegó a P16,329.89. Dijo cuenta además al Presidente de que en enero y febrero de este año, la provincia obtuvo un ingreso de P56,648.38 indicando que los ciudadanos de los varios municipios de la provincia han estado pagando sus impuestos.

Por otro lado, la ciudad de Cebu obtuvo un excedente de P136,402.24 el año pasado. El ingreso calculado de la ciudad para este año monta a P337,061.25 haciendo un total de P463,464.00 disponibles para gastos este año.

# MURIO EN ACCION EL JEFE DE PARACADISTAS INGLES

(De la Agencia Domei)  
Desde una base japonesa en el frente birmano, 10 de abril. — En acción brillante con el avance por la oficina de guerra inglesa de que el General de División Orde Charles Wingate, comandante de la fuerza paracaidista inglesa en Birmania, había sido muerto en un accidente de aviación el 24 de marzo, un teniente inglés que se hizo hecho prisionero recientemente por una unidad japonesa ha revelado que Wingate fue nuestro a tiro por las fuerzas japonesas mientras mandaba las actividades de descender de los paracaidistas. El teniente enemigo prisionero, expresando su resentimiento contra Wingate, dijo que el General murio a tenia mal humor y que guiaba a sus hombres cuando los mande

# Un firme avance a Imphal desde detras se inician

**La fortaleza enemiga; Manipur ya esta ahora completamente aislada; otro punto importante ocupado exitosamente por los nipones**

(De la Agencia Domei)  
Desde una base japonesa en el frente oriental en la frontera indobirmana — Imphal, la fortaleza principal enemiga en el Estado de Manipur, ha estado ahora completamente aislada por las unidades japonesas que están completando los preparativos para un asalto general contra la base enemiga.

Después del gran éxito de la carretera Imphal-Kohima en Misión por una unidad en la noche del 28 de marzo, otras poderosas unidades japonesas comenzaron un avance firme por la carretera hacia Imphal, al siguiente día. Estas unidades japonesas han logrado completamente el camino Imphal-Kohima, la línea vital del Cuartel Ejército del enemigo y están ahora amenazado a Imphal desde detras.

(De la Agencia Domei)  
Desde una base japonesa en el sur de la frontera indobirmana, 2 de abril. — Ocho soldados nipones que forman la crema de la 81a división inglesa del Africa Occidental ha comenzado la retirada general desde el sector de los rios de Kildan y Per, ante la tajante ofensiva japonesa, de acuerdo con los últimos despa-

chos del frente recibidos en los cuarteles generales de campo aquí. La ofensiva japonesa, comenzó al amanecer del 30 de marzo, y cogió desprevenido al enemigo. La 81a división del Africa Occidental había retrocedido al sector entre los rios Kaldan y Per como resultado de las varias penetraciones de las fuerzas japonesas. En espas de resistir el súbito movimiento de parte de los japoneses, la división enemiga, llena de coraje, se retiró en la noche del 30 de marzo.

Las fuerzas enemigas que llegaron a cerca de 100 millas más abajo por la carretera por vchuntos de motor hacia Faleika que rodea la ciudad de Pong, las espaschos por cortar la ruta de retirada del enemigo, habían extendido su (Continúa en la última página)

# UNA MAYOR PENETRACION EN INDIA ADMITE MOUNTBATTEN

**Patrullas niponas llegan a doce millas de Imphal; Auchinleck informa a la legislatura india que Tiddim ha sido rendida**

(De la Agencia Domei)  
Lisboa, 10 de abril. — Los cuarteles de Lord Louis Mountbatten admiten en un comunicado que poderosas fuerzas japonesas han penetrado mas al oeste en India hacia la base británica de Imphal en las llanuras de Manipur, según un despacho de Nueva Delhi.

El comunicado, acotando los detalles del frente, dice que patrullas japonesas entraron dentro de doce millas de Imphal. Otro avance japonés ha dado cuenta en el sector de Unshai a treinta y dos millas al noreste de Imphal, mientras se dice que las tropas anglo-indias se enfrentaron a un fiero combate en las colinas del este de Kohima, sesenta millas al norte de Imphal.

(De la Agencia Domei)  
Lisboa, 31 de marzo. — El General Claude Auchinleck, comandante de las fuerzas británicas en India, dijo a la legislatura india hoy que las fuerzas británicas entregaron (Continúa en la última página)

# Historica ciudad suiza bombardeada injusta y cruelmente por americanos

(De la Agencia Domei)  
Zurich, 10 de abril. — Bombardeos americanos destruyeron una gran parte de la histórica ciudad suiza de Schaffhausen en la frontera de Suiza esta mañana y en plena luz del día, según anuncio un comunicado de las comunicaciones. El primer informe de testigos oculares recibido, dice que el pueblo industrial de 20,000 habitantes fue teatro de la gran destrucción y horror. El pueblo entero esta desahojado fuertemente para desplazarse a las montañas y áreas incógnitas. Otro informe de testigos oculares dice que tres escuadrones de 60 aviones de la gran destrucción y mataron sobre la ciudad poco antes de las once de la mañana y en poderosos impactos dejaron gran parte de

Zuercher Zeitung dice que de 30 a 50 personas fueron muertas y cien heridas. Los informes de las comunicaciones dicen que una planta eléctrica, dos fabricas y un asilo de niños fueron particularmente golpeados por los bombardeos, y que el número de muertos no se podía determinar. En el enfrentamiento, un despacho de Berna dice que el bombardero de Schaffhausen por aviadores americanos ha causado gran indignación. Los aviones de guerra de Berna comunican que Suiza jamas ha experimentado semejante ataque. El periódico de Berna publicará ediciones especiales a última hora de esta tarde cuando detalles del bombardeo. Su. 31. 1944.

